

全国高等学校野球選手権香川大会、NHK杯全国高校放送コンテスト、
全日本吹奏楽コンクール香川県大会 壮行式

2022.7.5

まずは、野球部の皆さん。いよいよですね！汗にまみれ、泥にまみれ、白球を追いかけて来た熱い思いをぶつける瞬間が迫ってきました。春は善一、石田との合同チームでの出場でしたが、今回はチーム飯山での出場となります。他校の仲間たちと力を合わせて試合に臨むことで得られるものはたくさんありますが、やはり、普段一緒に練習に励んでいる仲間たちと望む試合は思いがより一層強くなるのではないのでしょうか。広いグラウンドで自分たちの夢に向かって思いっきり駆け回ってください。

次に、放送部の皆さん。全国大会出場、おめでとうございます。取材を通して、様々な出会いがあり、それぞれの場面で新しい気付きがあったことと思います。「ラジオドキュメント部門」で、自分たちが伝えようと思う内容を「ああでもない。こうでもない。」と何度も言葉を選びなおし、表現を練ったうえで、聞き手にスムーズに伝えようと発声にも気を付け、繰り返し練習してきた成果を次のステージでも自信をもって発揮してください。

そして、最後に、吹奏楽部の皆さん。朝早くからの音出し練習に始まり、個人での練習、さらにはパートごとの音合わせ等、何度も壁にぶつかりながら、全体練習を繰り返してきたことと思います。学校生活の中に音が溢れているって素敵だなと皆さんが奏でる音を聞きながら思います。演奏技術だけでなく、思いを伝えるため、表現にも工夫を凝らしてきたことと思います。大会では、自分たちの演奏を通して、自分たちの世界を楽しんでください。

飯山高校の仲間たちが、皆さんを応援しています。頑張ってきてください。

以上で終わります。